



© Saint-André-Plastique

DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE, VISITE ENTREPRISE

Rencontre avec l'entreprise Saint-André-Plastique

Une entreprise locale innovante et performante !

Publié le 23 mars 2023

L'entreprise Saint-André-Plastique, spécialisée dans la production d'emballage plastique dans le domaine de l'agroalimentaire et de l'industrie, nous a ouvert ses portes ce jeudi 23 mars 2023. Accueillis par les dirigeants de l'entreprise Fabienne Lebreton, Mathias Lebreton et Jean-Michel Levoy.

Située sur la commune de Saint-André-de-l'Épine depuis 1973, l'entreprise Saint-André-Plastique a su se faire une place de choix sur tout le territoire grâce à son savoir-faire pour répondre aux exigences de l'emballage alimentaire nécessitant une expertise et une maîtrise Technique pour la conception de solutions associées à un haut niveau de conservation des produits.

Fabrice LEMAZURIER, Emmanuelle LEJEUNE et Mickaël GRANDIN ont pu découvrir les différentes étapes de production, de la conception à la réalisation.
Plus de 7500 Commandes en 2022 pour environ 370 clients livrés.

À l'issue de la visite, les élus ont salué la performance et la qualité de travail des équipes de Saint-André Plastique et ont souligné l'importance de ce type d'entreprises pour le développement économique et l'attractivité du territoire.

La visite s'est également achevée par une discussion autour des enjeux de l'industrie plastique aujourd'hui, notamment en matière d'écologie et de développement durable, une attention forte pour Saint-André-Plastique déjà engagée en proposant des solutions autour de la recyclabilité.

Une entreprise locale innovante et performante, un bel exemple de réussite industrielle.

Saint André Plastique recherche des salariés motivés ! N'hésitez pas !

[VISITEZ LE SITE INTERNET DE L'ENTREPRISE](#)



CONTACTEZ-NOUS

SAINT-LÔ AGGLO

70 rue du Neufbourg

50000 Saint-Lô

Lundi au jeudi

8h30-12h/13h30-17h30

Vendredi

8h30-12h/13h-17h

02 14 29 00 00